

Einladung zum „Apéro Français“ am 18. Mai im Bürgerpark

27.04.2023 16:04



Der Verein Städtepartnerschaften Henstedt-Ulzburg lädt alle interessierten Henstedt-Ulzheimer:innen, Nachbar:innen und Freund:innen am Himmelfahrtstag, 18. Mai, um 17 Uhr zum „Apéro Français“ in den Bürgerpark ein. Das gemeinsame Picknick ist der offizielle Start zum diesjährigen Treffen mit der französischen Partnerstadt Maurepas, an dem in diesem Jahr erstmalig auch Gäste aus der ebenfalls verschwisterten Stadt Usedom teilnehmen. Der Verein Städtepartnerschaften freut sich darauf, vielen Interessierten einen Einblick in die bereits seit 1986 bestehende Städtepartnerschaft zu geben und mit den französischen Gästen und anderen Mitgliedern ins Gespräch zu kommen. Selbstverständlich kann auch Französisch gesprochen werden!

Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung nicht erforderlich. Für weitere Informationen zu dieser Veranstaltung und dem Partnerschaftswochenende, das bis zum 21. Mai dauert, können Interessierte gern eine E-Mail an claudia.schmidt@kabelmail.net schreiben.